

**Stellungnahme des Ortsbeirates Altstadt, Feldstadt, Paulsstadt,  
Lewenberg  
zum Antrag 00862/2016  
Grundhafter Ausbau der Straße Großer Moor**

Auszug aus dem Protokoll der Sitzung des Ortsbeirates vom 07.12.2016

*Der Ortsbeirat stimmt zunächst über die vorgestellten 3 Varianten ab und votiert einstimmig für Variante 3.*

*Zustimmung: 6:0:0*

*Sodann beschließt er folgende Stellungnahme: Der Ortsbeirat begrüßt, dass die Verwaltung vorab den Dialog mit den Bürgern sucht. Er kann aber nicht nachvollziehen, warum die Verwaltung den Ortsbeirat dabei nicht von Beginn an einbezieht. Dies gilt insbesondere für Inhalt und Terminierung von Bürgerversammlungen. Dass die Verwaltung eine Bürgerversammlung zum Zeitpunkt der nächsten Ortsbeirats-Sitzung plant, ist ebenso irritierend, wie unabgestimmte Presseverlautbarungen über den Gang des Beteiligungsverfahrens.*

*Vorläufig favorisiert der Ortsbeirat die Variante 3 der Beschlussvorlage (Erhalt von 24 Bäumen und 80 Stellplätzen). Diese stellt gegenüber der von der Verwaltung bevorzugten Variante 1 nicht nur einen geringeren Eingriff in die Natur dar. Sie trägt auch dem Bedürfnis der Anwohner am ehesten Rechnung, möglichst viele der vorhandenen Stellplätze zu erhalten. Zudem kann mit Variante 3 der von der Verwaltung im Antwortschreiben vom 6.12.2016 geäußerten Sorge vor zu schnellem Fahren wirksam begegnet werden. Aus Sicht des Ortsbeirates sollte die Verwaltung diese Variante daher bei der weiteren Planung ebenso ernsthaft in Betracht ziehen, wie eine intelligente Einbahnstraßenregelung (etwa im Abschnitt zwischen Grüne Straße und Burgstraße). Hierdurch könnten möglicherweise zusätzliche Stellplätze geschaffen werden, was wiederum zu einer Entlastung der Umwelt führen dürfte. Je weniger Anwohner nämlich in den Abend- und Nachtstunden parkplatzsuchend im Viertel herumfahren, desto geringer die Belastung durch Lärm und Abgase. Der Ortsbeirat erwartet zudem, dass bei zukünftigen Straßenbauvorhaben in der jeweiligen Beschlussvorlage stets die Belange des Radverkehrs dargestellt werden.*

gez. Thomas Hartmann  
Ortsbeiratsvorsitzender

  
f.d.R. Gabriele Schulz